矢臼別平和委員会事務局短信 2022.08.31 文章;中村忠士

第4回実動対抗演習への抗議行動を提起します

陸上自衛隊北海道訓練センターの実動対抗演習(第3回)が29日に終わりましたが、すぐ第4回演習が始まります。

- ◆事前準備・教育…9/4~9/7 別海町生涯学習センター「みなくる」370人
- ◆実動対抗演習…9/8~9/14 矢臼別演習場 2480人

これまで私たちは、①コロナ第 7 波の最中にあり、自衛隊の大移動は危険 ②演習で使う莫大な税金を、コロナと物価高騰で苦しむ国民に回せ ③アジア に軍事的緊張をつくってはならない…の理由で実動対抗演習の中止を求めてき ました。

立て続けの大規模軍事演習強行に怒りを持って抗議しましょう。 次の行動を提起します。広く声かけしていただき、多数お集まり下さい。

1、「みなくる」使用を許可した別海町教育委員会に抗議の声を届けるため教育長交渉を行います。

9月5日(月) 13 時 30 分~ 別海町役場 ※1:20 役場ロビー集合

2、演習の実施、「みなくる」使用に抗議し、スタンディングを行います。 9月6日(火)・7日(水) 「みなくる」前 12 時 30 分~13 時

※スタンディングの時間は、自衛隊の動きに合わせて変更の可能性あり。変更の場合は連絡します。

9月例会は、9/3(土)13:30~です 矢臼別D型ハウス

8月例会は、原爆写真展の片付け作業のあとに短時間で行いましたので、話し足りないことが出ました。

「矢臼別平和盆おどり」のふりかえりや「矢臼別の土地の守り方」についての論議の積み重ねのほか、「実動対抗演習」や「秋から冬にかけての米軍がらみの演習」にどう対応していくかもあり、また、「水が出ない問題」を早急に解決しなければならないということもあります。

皆さんのお知恵をお借りしたいので、ぜひ、時間をつくってお集まりください。